
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 

DIA 25.10.2021 

Ica, siendo las 16:12 horas del día 25 de octubre del 2021, vía virtual 

mediante la plataforma zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. 

William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron los miembros del Consejo de 

Facultad Dr. Pedro Arturo Anicama Espinoza, mag. Jorge Huarcaya Rojas, 

mag. Gustavo Cabrera Muñoz, mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales, CPCC. 

Alberto Antonio Peña Medina, Yosselin Almeyda Vicerrel, Marlon Donayre 

Toledo y Liesel Prado Vallejos representante del centro federado de la 

facultad de contabilidad: Fernández Meza Keyssi; como soporte técnico el 

Trabajador Administrativo Luis Gustavo Miranda Silverio, como invitados 

están presentes la Dra. Carmen Lucia León Castañeda Directora de 

Departamento Académico de la Facultad de Contabilidad y el Dr. Toti German 

Cabrera Morales Director de la Escuela Profesional, con el propósito de llevar 

a cabo la sesión extraordinaria convocada en la fecha. 

 

Desarrollo de la Agenda: 

 

1. APROBACIÓN DEL NUEVO FORMATO DEL PLAN DE ESTUDIOS DE LA 

CARRERA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD. 

 

El señor decano sobre el punto número 1 de la agenda, indica que se debe 

aprobar el nuevo formato de plan de estudio de la carrera de contabilidad 

que entrara en vigencia después del licenciamiento, es decir que este plan 

dará inicio a una nueva etapa después que la universidad reciba el 

licenciamiento de funcionamiento. El señor decano, solicita al señor Luis 

miranda visualizar el modelo de la Resolución Decanal para que sea aprobado 

y luego se derive a las instancias pertinentes, debemos considerar lo que 

indica el oficio fuente, posteriormente se debe anular la resolución decanal 

anterior. El señor decano, consulta a los miembros del consejo de facultad si 

es que hay alguna observación o aporte. El Dr. Toti German Cabrera morales, 

pide el uso de la palabra, pero tiene problemas con su micrófono. El señor 

decano, indica que la resolución decanal será igual a la estructura básica que 

nos entregaron, solicitando al señor miranda llevar a votación la aprobación o 

desaprobación del documento que se visualizó. Se lleva a cabo la votación, 



aprobándose por unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos de 

estudiantes. Siendo las 16:25 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el 

señor decano levanto la sesión. 
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